

16 DE DICIEMBRE DE 2021.

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

ARGUMENTAR EN LAS SOLICITUDES DE LICENCIAS DEFINITIVAS PRESENTADAS POR LOS CIUDADANOS PABLO CRUZ HERNÁNDEZ, MICAELA LÓPEZ MEZA, JUAN CRUZ JUÁREZ Y DIEGO GÓMEZ PÉREZ, PARA SEPARARSE DE LOS CARGOS DE PRIMER REGIDOR PROPIETARIO, SEGUNDA REGIDORA PROPIETARIA, TERCER REGIDOR PROPIETARIO Y QUINTO REGIDOR PROPIETARIO, TODOS DEL AYUNTAMIENTO DE PANTELHÓ, CHIAPAS; ASÍ COMO DE LOS ESCRITOS PRESENTADOS POR LOS CIUDADANOS ELIZABETH GÓMEZ CRUZ, PRIMERA SUPLENTE GENERAL, GILBERTO PÉREZ HERNÁNDEZ, SEGUNDO SUPLENTE GENERAL Y LUCIA GIRÓN JIMÉNEZ, TERCERA SUPLENTE GENERAL, MEDIANTE LOS CUALES MANIFIESTAN QUE NO ACEPTAN ASUMIR LOS CARGOS DE REGIDORES PROPIETARIOS EN EL CITADO AYUNTAMIENTO.

Muchas gracias diputada presidente, a una vez más, concuerdo con lo que decía el diputado Isidro, sin duda, yo creo que estas renunciaciones o las licencias definitivas, bien en abonar a la paz y a la gobernabilidad de ese municipio que tanto anhelan los habitantes de esa región, pero también es muy claro que no estamos respetando el trámite legislativo, que yo aquí lo he dicho y lo he manifestado en muchas ocasiones, si al diálogo y a los acuerdos, si a la concertación, si a debatir posturas, ideas en el marco y en el orden del respeto; pero también he dicho que nos hemos estado volviendo una oficina, una vulgar oficina de trámites de otros poderes, y lo que pasó hoy, es muy grave, no estamos en contra de la gobernabilidad de la paz social al contrario queremos que se resuelva pero también tenemos que respetar el trámite legislativo, yo no puedo entender como hoy estamos pasando un punto de urgente resolución, cuando ya había un orden del día que por cierto, fue circulado 24 horas antes, como casi todos los órdenes del día de las sesiones y que minutos antes de pasar a la sesión, se nos cambie y se nos dé a conocer un asunto de esta magnitud, yo lo digo con toda seriedad y con toda responsabilidad, no podemos estar jugando,

no podemos estar cayendo en intereses de otros y los últimos que se enteren sean los diputados locales. Yo le pido presidenta con todo el respeto, ¿A qué se debe esto?, ¿A que motiva esto?, porque minutos antes de entrar a la sesión, muchos diputados ni siquiera sabían del orden del día, lo que hoy debimos haber hecho, es leer esta resolución, estas licencias y turnarlo a la comisión de gobernación y puntos constitucionales; para que se le diera el trámite legislativo, yo creo que así no, vamos con el diálogo, vamos con la concertación, queremos paz y gobernabilidad para Chiapas, pongamos el ejemplo en el congreso del estado. Muchas gracias